

思い出の修学旅行いってきました。



6月8日・9日と、栃木県日光方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は、片品村金精峠を越えて、日光湯元から戦場ヶ原をぬけて、日光華厳の滝を見学しました。6月の上旬ではありましたが、中禅寺湖からの流れ落ちる水量は多く迫力のある風景を満喫しました。その後、日光山輪王寺を参拝し、東照宮へ。東照宮では三猿や眠り猫など歴史的建造物を見学しながら様々なことを学びました。東照宮から移動し、1日目の最終目的地である東武ワールドスクエアで多くの世界遺産(ミニチュア)を巨人になった気分で見学しました。

宿泊先である【鬼怒川温泉ホテルきぬ】に到着し、荷物の整理や入浴を済ませ、お待ちかねの夕食タイム、修学旅行あるあるのメニューかと思いきや、日光名物の生湯葉や天ぷら、焼き肉、茶碗蒸しなど品数多くのお料理が提供されており、6年生の子どもたちは、ご飯のおかわりを2杯、3杯、4杯していました。とっても気持ちのいい食べっぷりでした。

2日目、昨日からの雨が続き、早朝散歩は中止となってしまいました。晴れていたら鬼怒川を見学に行く予定でした。ちよっぴり残念ではありましたが、男子数名が「校長先生起きてますかー」と部屋にあいさつに来てくれました。その後も雨は降り続いていましたが、予報だと10時には雨もあがるとのことであつたため、宿の出発を1時間程度遅らせ日光江戸村に向かいました。この決断が見事に的中し、江戸村に到着と同時に雨もすっきりあがりました。「さすが6年生もってますね～」

江戸村では、班別行動で様々な体験や活動をたっぷり満喫していました。江戸村の後、富弘美術館を見学し、学校に戻ってきました。旅行中軽いけがや数名の発熱者が出ましたが、学校出発から学校到着まで全員で過ごすことができ、思い出に残る修学旅行ができたのではないかと思います。無事に行ってこられたのは、お家の方や添乗員さん、バスの運転手さん、担任の先生、学校の先生方、多くの人の支えによってできたことをわすれずに、感謝の気持ちをもってください。



学校保健委員会 【メディアと上手に付き合おう】



今年度の学校保健委員会では、【メディアと上手に付き合おう】をテーマとして、4年度のメディアコントロールチャレンジの分析を、木村先生からお話ししていただき、保健給食委員会の子どもたちが「メディアの心と体への影響」を劇にして分かりやすく伝えてくれました。また、吾妻教育事務所の先生方からも【SNS、インターネットを安全に使うために】と題した参加体験型の講演をいただき、子どもたちにとって身近にある課題や問題にどう対応していくべきかを教えていただきました。この学校保健委員会には、学校医である櫻井先生にも大変お忙しい中、御出席いただき、全体をとおした講評をいただきました。また、PTA会長さんや本部役員の方にも参加していただきました。大変お世話になりました。



令和5年度 学校評議員

令和5年度学校評議員のみなさん

評議員の皆様方には、今年度一年間お世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

印刷版の学校だよりに掲載しています。

夏季休業日と冬季休業日が変わります。

応桑小と北軽井沢小学校は、ご存じのとおり6年度から統合し、新設浅間小学校としてスタートします。その準備として学年末休業中に引越し作業を予定しております。当初の予定のままだと準備期間が十分に確保できず、4月1日のスタートができません。そこで夏季休業日2日、冬季休業日1日を短縮し、準備期間を確保することとなり、次のように変更します。

夏季休業日 7月21日(金)から8月21日(月)

冬季休業日 12月23日(土)から1月9日(火)

学年末休業日 3月19日(火)から3月31日(日)